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Bilde vom Verb "wundern" alle Personen in allen Zeiten im Indikativ: 

Die drei Stammformen lauten: wundern - wunderte - gewundert  

Anwendung: Sich wundern, was man früher alles bauen konnte.  

    

Präsens/Gegenwart: 

 

1.P.EZ.: ich wundere mich            1.P.MZ.: wir wundern uns  

2.P.EZ.: du wunderst dich             2.P.MZ.: ihr wundert euch 

3.P.EZ.: er/sie/es wundert sich       3.P.MZ.: sie wundern sich  

 

Präteritum/Mitvergangenheit: 

 

1.P.EZ.: ich wunderte mich          1.P.MZ.: wir wunderten uns 

2.P.EZ.: du wundertest dich         2.P.MZ.: ihr wundertet euch 

3.P.EZ.: er/sie/es wunderte sich    3.P.MZ.: sie wunderten sich  

 

Perfekt/Vergangenheit: 

 

1.P.EZ.: ich habe mich gewundert     1.P.MZ.: wir haben uns gewundert  

2.P.EZ.: du hast dich gewundert      2.P.MZ.: ihr habt euch gewundert  

3.P.EZ.: er/sie hat sich gewundert   3.P.MZ.: sie haben sich gewundert  
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Plusquamperfekt/Vorvergangenheit: 

 

1.P.EZ.: ich hatte mich gewundert      1.P.MZ.: wir hatten uns gewundert  

2.P.EZ.: du hattest dich gewundert     2.P.MZ.: ihr hattet euch gewundert  

3.P.EZ.: er/sie hatte sich gewundert   3.P.MZ.: sie hatten sich gewundert  

 

Futur 1/Zukunft 1: 

 

1.P.EZ.: ich werde mich wundern       1.P.MZ.: wir werden uns wundern  

2.P.EZ.: du wirst dich wundern            2.P.MZ.: ihr werdet euch wundern  

3.P.EZ.: er/sie/es wird sich wundern    3.P.MZ.: sie werden sich wundern  

 

Futur 2/Zukunft 2: 

 

1.P.EZ.: ich werde mich gewundert haben  

2.P.EZ.: du wirst dich gewundert haben  

3.P.EZ.: er/sie/es wird sich gewundert haben  

1.P.MZ.: wir werden uns gewundert haben  

2.P.MZ.: ihr werdet euch gewundert haben 

3.P.MZ.: sie werden sich gewundert haben  


